MÄRCHEN - MYSTIK - HEILUNG

Das persönliche Märchen als Seelenspiegel

Ein außergewöhnliches Erlebnis

mít Karí Kloth

FANTASTISCHES ENTSTEHT IN EINEM AUGEN-BLICK.

Gemeint ist damit die Besonderheit des Abends: Die Entstehung eines persönlichen Märchens als verschlüsselte Botschaft der eigenen Seele. Es bietet die Chance zum tieferen Verständnis des individuellen Selbst und damit der Selbstheilung.

Es eröffnet neue Sichtweisen, Erkenntnisse, Fähigkeiten. Schenkt Mut zur Veränderung.



www.kari-kloth.de

Unsere Kultur, geprägt durch Medien und Fortschritt gestattet selten einen Blick jenseits des materiell Realen, des Begreifbaren. In einer Welt, die sich Ablenkungen verschrieben hat, haben Stillstand, Schweigen und Stille ebenso wie Träume und Gefühle fast etwas Bedrohliches.



..... nach Beduinenart

Beduinen sind Wanderer zwischen den Welten. Es gibt weder einen Arzt, eine Apotheke noch einen Therapeuten auf ihrem Weg durch die endlose Wüste.

Doch es gibt eine Alternative. Die Heilung mit Märchen. Heilsame Geschichten. Heiler und Seelendoktor zugleich. Eine Realität nicht von dieser Welt. Fantastisch? Ja!

Mit kulinarischen Leckereien à la carte